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    ３番  松野 清春  議 員 

 

 

１ 指定管理について 

 

(１) 鹿屋市の指定管理の種類とその件数を示されたい。 

 

(２) 指定管理者を選定する方法はどのようなものか。 

プレゼンテーション以外に実績は考慮しているのか。 
 

(３) 指定管理料はどのような基準で決めているのか。 

 

(４) 指定後のチェックはどのように行っているのか。今のチェック内容、体制で十 

分と考えているのか。 

 

(５) これまで契約途中で継続しなかったケースは何件くらいあり、その理由は何か。 

また、契約どおりでなかった場合、市の方で契約を打ち切ったことはあるのか。 

 

(６) 指定管理は数カ所の施設を一括で行っていると聞いているが、なぜそのような

方法を取っているのか。 
 

(７) これまで指定管理の事業に対して市民からの苦情や指摘はどのくらいあるのか。 

また、その処理はどのようにしているのか。 

 

(８) 指定管理を受ける業者には当然従業員もおり、その雇用も考えなければならな

い。その辺りのことはどのように考えているのか。 
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    ３番  松野 清春  議 員 

 

 

２ ＭＱ－９の一時展開のその後について 

 

(１) ＭＱ－９の一時展開 11月 21日からと発表されたが、18日朝に米軍人による交

通事故が発生した。どのように対応したのか。 

 

(２) 米軍人の勤務体制はどのようになっているのか。 

夜間・早朝からの交代勤務はあるのか。 

 

(３) これまでホテルでのトラブルは発生していないのか。 

 

(４) 市内の飲食店等でのトラブルは発生していないか。 

 

(５) 米国・米兵からの問題提起・苦情等はないのか。 

 

(６) 米兵のストレス対策は具体的に何か行われているのか。 

 

(７) 米兵に対する感染症対策はきちんと行われているのか。 

 

(８) 米兵が護身用の拳銃やナイフを携行していないか心配する向きもあるが、そ

のようなことはないと断言できるか。 

 

(９) 国・県・市とそれぞれ相談窓口が設けられているが、これまでどのような相談 

が何件くらいあったのか。 

 

 

３ 湯遊ランドあいらの見直しについて 

 

(１) 湯遊ランドあいらの見直しについて、これまでいろいろと検討を行ってきたと

思うが、現在の到達点における検討内容について示されたい。 

 

 

４ 子どものインフルエンザワクチン補助について 

 

(１) コロナに加え、インフルエンザの季節となってきたが、子どもに対するワクチ

ンの２回目補助を求める声が寄せられている。インフルエンザ接種の２回目補助

はできないか。 


